
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE DES HAUTS-PLATEAUX 
 

 

 
Procès-verbal de la séance légale du conseil d’établissement de l’école des Hauts-
Plateaux, tenue le 20 février 2024, à 18h30, sur la plateforme TEAMS. 
 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

M. Pierpol Bouffard, souhaite la bienvenue à tous. 
 

Sont présents : 
 
   M. Pierpol Bouffard   Mme Annie Côté 
   Mme Audrey Fortier   Mme Émilie-Maude Lévesque 
   Mme Cynthia Trudel   Mme Catherine Pelletier 
   Mme Nadia Roussel   Mme Véronique Fontaine 
   Mme Stéphanie Sirois en remplacement de Mme Valérie Ouellet 
 
 Sont absentes : 
    Mme Valérie Potvin 
    Mme Emmanuelle Charette 
 
 Public :  

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Mme Catherine Pelletier et appuyé par Mme Annie Côté d’adopter l’ordre 
du jour proposé. 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 28 

NOVEMBRE 2023 
 
M. Pierpol Bouffard lit le procès-verbal de la séance ordinaire du 28 novembre 2023. 
 
Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois et appuyé par Mme Émilie-Maude Lévesque 
d’adopter le procès-verbal. 
 

4. COURRIER 
 

- Semaine de relâche : École Marie-Élisabeth fermée pour des travaux d’électricité. 
- Centre de services scolaires : Partage de capsules pour faire rayonner les milieux 
- Eau non potable à l’école La Source 
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- Local d’apaisement : Un nouveau local pour Les Hauteurs et réaménagement du 
local à Saint-Gabriel 

 
5. PROPOSITION DE LA PRÉSIDENTE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
Aucune 

 

6. INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 
Aucune 

 
7. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
7.1 Demande d’autorisation pour les sorties éducatives et/ou campagne de 

financement 
 
Par courriel :  
 

- Levée de fonds – Vestiaires 6e année Marie-Élisabeth :  
- Voyage à Toronto – La Source 
- Mon-Comi – Secondaire 

 
À la rencontre :  
 

7.1.1 Secondaire : Vente de saucisses, marathon d’écriture, vestiaires 
 

Mme Catherine Pelletier propose d’approuver ces demandes et est appuyée de 
Mme Stéphanie Sirois.  

 
7.1.2 Sortie de fin d’année – Île des Moussaillons et cinéma Lido : La Source 

 
Mme Catherine Pelletier propose d’adopter la sortie à la prochaine rencontre afin de 
vérifier les budgets disponibles. Appuyée par Stéphanie Sirois. 

 
7.1.3 Sortie à la piscine et cinéma Lido – École La Source 

 
Il est proposé par Mme Audrey Fortier de reporter cette demande à la prochaine 
rencontre afin de vérifier les budgets disponibles. Appuyée par Mme Stéphanie Sirois.  

 
7.1.4 Levée de fond : Fromagerie des Basques pour les élèves du secondaire 

et la classe de 6e année à Marie-Élisabeth. 
 

Il est proposé par Mme Véronique Fontaine et appuyée par Mme Stéphanie Sirois, 
d’approuver cette demande de levée de fond. 

 
7.2 Grille-matières 
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Un courriel a été envoyé afin d’approuver la grille-matières 2024-2025. Les membres du 

conseil d’établissement ayant répondu au courriel sont Mme Nadia Roussel, Mme 

Stéphanie Sirois, Mme Valérie Potvin, Mme Véronique Fontaine, Mme Catherine Pelletier, 

Mme Annie Côté, Mme Émilie-Maude Lévesque et Mme Emmanuelle Charrette.  

Il est proposé par Mme Émilie-Maude Lévesque d’approuver la grille-matières proposée 

pour 2024-2025.  

 

Adopté par courriel le 2 février 2024. 

 
7.3 Projet éducatif et plan de mise en œuvre  
 
Nous aurons plus de précision au retour de la relâche. Un CE extraordinaire aura lieu 
afin d’adopter le projet éducatif et son plan de mise en œuvre. 
 
Proposé par Mme Véronique Fontaine, appuyée par Mme Émilie-Maude Lévesque. 
 
7.4 Budget service de garde 

 
Présentation du budget par M. Pierpol Bouffard. Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois 
et appuyée par Mme Annie Côté d’approuver le budget du service de garde. 
 
7.5 Plan de rattrapage (phase 1 – co-enseignement) 

 
Un peu difficile à mettre en œuvre le plan de rattrapage. Des jeunes recrutés (3e année 
de baccalauréat) viendront aider ainsi que Mme Valérie Bélanger, enseignante à l’école 
La Source. 
 
Des horaires seront refaits pour aider. Proposé par Mme Stéphanie Sirois, appuyée par 
Mme Émilie-Maude Lévesque. 
 
Un amendement est demandé par Mme Véronique Fontaine afin de réviser le co-
enseignement. Prendre en considération l’horaire déposée, bonifier le plan de 
rattrapage et prioriser les enseignants qui ont demandés le plan de rattrapage. Il est 
proposé par Mme Véronique Fontaine, appuyée par Mme Cynthia Trudel de réviser le plan 
pour le 27 février par courriel. 
 
 
7.6 Projet éducatif 

 
Il est proposé par Mme Catherine Pelletier, appuyée par Mme Stéphanie Sirois, d’envoyer 
un sondage après la semaine de relâche. 

 
8. INFORMATIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE 
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8.1 État de la situation RH Hauts-Plateaux  
(Direction, enseignants, soutien, support étudiant universitaire, recrutement mai-juin) 
 
Présentation de Mme Myriam Desjardins, directrice adjointe. 
 
M. Pierpol Bouffard parle du recrutement dans tout le personnel. 

 
8.2 Photographie scolaire 
 
Suivi sur les insatisfactions. Mme Catherine Pelletier envoie une proposition d’une 
photographe par courriel. Des démarches seront faites par le secrétariat pour réserver 
un ou une photographe tout en respectant les avis de tous. 
 
8.3 Inscription 2024-25 (prévisions) 
 
M. Pierpol Bouffard présente l’état de la situation concernant les inscriptions dans nos 
écoles pour 2024-2025. 

 
9. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS (ES) 

 
 9.1 Public 

 
Aucun 

 
9.2 Représentant(e) de l’Organisme de Participation Parentale (OPP) 
 

9.2.1 École La Source 
 

9.2.2 École Marie-Élisabeth 
 
 9.3 Trésorerie 
 

Rien 
 
 9.4 Représentante au Comité de parents de la CSS des Phares 

 
 Rien 

 
 9.5 Membres du personnel 

 
      École Marie-Élisabeth :  

 
Bourse Desjardins pour les établies 
 
 



 
École La Source :  

 
- Bourse Desjardins pour le Gala mini-star 
- Caroline Garon-Guimond : Demande de billets pour Nics lecteurs, match 

du 9 mars. 
- Émilie-Maude et Josée : Participation de Les Hauteurs et Ste-Luce en 

partenariat. Les événements sont partagés sur les réseaux sociaux. 
 

9.6 Membres de la communauté 
 
 Rien 

 
10. Varia 

 
 10.1 Impro 
 Positif les élèves aiment participer aux ateliers 
  
 
11. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Belle rencontre! 
 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par Mme Émilie-Maude Lévesque et appuyé par Mme Stéphanie Sirois de 
lever l’assemblée à 20 h 52. 
 
La prochaine rencontre est prévue le 16 avril 2024 à 18h30 à l’école La Source. 
 
 
 
_____________________________  __________________________ 
 Signature de la direction     Signature de la présidente 
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